
 
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage sowie den einheitlichen Wahlvorschlag der 
Kreistagsfraktionen im Zuge der heutigen Tischvorlage. Er fragte, ob es weitere Wahlvorschläge 
gebe. Da dies nicht der Fall war, ließ er sodann über den einheitlichen Wahlvorschlag 
abstimmen. 
 
Auf Befragen des Landrates erklärte der in der Sitzung anwesende Herr Ludwig Neuber, dass er 
die Wahl gerne annehme. 


